

Réunion du Conseil d'Administration

Date : 30 janvier 2025

Présents : Benjamin, Véronique, Audrey, Arnaud, Nicolas, Frédéric, Marylène, Patrick, Laurence

Prochaine réunion

Points abordés

- Goodies
 - Point financier
 - Point sorties
 - Point véhicule
 - Point matériel de sécurité
-

Point Club

- Changement au niveau du directeur de bassin : celui-ci doit avoir un téléphone portable personnel ainsi que le talkie-walkie de la piscine, disponible au local des maîtres-nageurs.
(Cela permet un appel aux secours sans passage par l'infirmier et assure le lien avec le salarié de la piscine en cas de problème hors bassin.)

Point Véhicule

- Les pneus ont été changés.
- Il convient de remplacer les pivots de direction ; Benjamin s'en chargera.
- Une fois les pivots changés, le parallélisme devra être refait.

- Un contrôle de la rouille sera effectué prochainement.
- La carte de péage ne fonctionne plus (information transmise par Total). Passage à un badge de péage en cours d'étude, ainsi qu'à la carte essence DKV.

[Lien vers la carte essence DKV](#)

Point Matériel

- **Sac d'oxygénothérapie** : Il ne manque que la trousse de secours (Benjamin s'en occupe - achat chez Décathlon avec complément).
- **Compresseur** : Fuite sur un levier au niveau des blocs. Un technicien interviendra le vendredi 7 février à 09h00 (Frédéric sera présent).
 - Remontée de la pression des tampons à 300b.
 - Arrêt du redémarrage automatique.
 - Une fuite possible au niveau des tampons sera évaluée.
 - Proposition de mettre en place un registre des tampons en complément de celui d'usage du compresseur.
 - Contrôle des tampons à planifier pour une éventuelle réépreuve.

Nous constatons tous, pour l'instant, le nombre important de problèmes rencontrés par notre compresseur pourtant neuf et sous garantie.

-
- **Détendeurs** : 6 détendeurs "milieu naturel" partent en révision. Frédéric est en train de re-marquer les numéros sur les corps des premiers étages.
- **Désinfection des détendeurs** : Changement de procédure, utilisation d'un vaporisateur au lieu d'un produit à diluer (1 pression, 10 minutes pour désinfecter et respecter le Code du Sport).

- **Accès au local :**
 - Coût trop élevé pour dupliquer les clés (>500€).
 - Proposition de mettre des clés classiques avec un verrou à code à l'entrée et un second verrou sur la porte du compresseur.

- **Autres points :**
 - Clé de l'armoire secrétariat dans la boîte à clés (avec code).
 - Réorganisation du local à l'étude (permutation du matériel pour fluidifier la circulation).
 - Le club d'Embrun demande le prêt de matériel (ceintures, plombs) pour un stage d'apnée en février : accord donné,
 - Nico se charge de vérifier si le plomb continue de s'évaporer, le club d'Embrun ayant le même soucis sur les propriétés physiques de ce curieux métal...
 - Marylène propose un don de plomb.

Point Comptabilité

- **Suivi des factures :** Scan des factures à déposer sur le Framateam du bureau via Mattermost.
- **Pass Sport Jeune :** 3 dossiers en cours, processus laborieux.
- **Paiement des formations PN :** La validation de la théorie doit être suivie d'une demande de règlement.
- **Suivi des paiements :**

Pour un meilleur suivi des paiements, pour favoriser l'engagement des adhérents, les plongées devront être réglées le jeudi avant le week-end de la plongée. Audrey se charge de la vérification des paiements, de la création du lien vers hello asso.

Point Communication

- **Feuille "Scubawind" :**

Beaucoup de membres font des allers retours à Grenoble au magasin de plongée. L'idée est de mutualiser les demandes. C'est le blabla scubawind. Attention, le club ne gère pas les règlements, les participants devront se discipliner et organiser les paiements.

- **Organisation des sorties :** Mise en ligne d'une feuille partagée pour les membres du bureau.

- **Sortie Agay du 19 au 21 avril :**

Pour la sortie Agay du 19 au 21 avril, différents encadrants sont contactés, 17 places pour le weekend. Laurence demande pour d'éventuels tours, pour l'organisation avec des apnéistes. Plongées via le club d'agay après paiement d'une adhésion individuelle utilisable ensuite pour la saison. C'est très intéressant alors d'y retourner à titre individuel.

- Marylène nous informe également des débuts de dates pressenties pour des sorties PN1 : 27 avril, 11 mai. A suivre

- Premiers cours PN1 : 27 avril, 11 mai (dates à confirmer).

- **Site internet :**

- Sur le site, l'accès à certaines pages est fastidieuses sur les téléphones, Patrick fait un article à la une qui apparaîtra en position et qui contient les liens importants. Il s'appelle 'informations pratiques'

- Quelques menus sont également à reprendre.

- **Plongée Jeune :**

Concernant la plongée jeune, il est proposé qu'à l'inscription les parents signent une feuille présentant les modalités d'organisation

de la prise en charge des mineurs. Il y a encore des fonctionnements à trouver avec les parents.

- Il est à noter également que le courrier pour l'organisation d'un week-end n'a eu aucun retour sur un projet pourtant alléchant
- **Fiche d'inscription** : Suppression de la mention "Scubaqua" (abonnement via FFESSM ou Subaqua).[Lien vers Subaqua](#)

Goodies

- Nous nous orientons vers un sac « équipement/desequipement pied sec et rangement de combi dans la foulée », Le classique mais intemporel poncho, les bonnets et T-shirt.
Nous devons accélérer la manœuvre pour équiper nos membres.
Carine nous a présenté via Patrick les différents devis. Merci

Fin de la réunion. 23h00